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2024－2025テーマ

労会をすることになっていますので、追って日程をご
案内しますので、ご参加の程お願い致します。
　今夜は楽しく会員同士の交流をしましょう！
・乾杯（乾杯の発声：菅野幸一郎P.P .）
　今年度は、太田会長、大畑幹事、氏家実行委員長を
中心に60周年記念事業が行われた年でした。創立60周
年記念式典は大成功で佐沼クラブの底力を内外に知ら
しめたのではないかと思っております。
　佐沼ロータリークラブの益々の発展と会員皆様の
益々のご発展を祈念して乾杯します。乾杯！！
・バッチ交換
　　会長章を太田陽平会長より、布施孝尚時期会長へ
・花束贈呈
　　布施孝尚副会長より、太田陽平会長へ
　　太田陽平会長より、大田惠子事務員へ
・歓談
・ロータリーソング（ソングリーダー：佐藤早智子会員）
　　「手に手つないで」
・閉会の挨拶（布施孝尚副会長）
　今年一年間の盛り上がりをちょっとだけ余分にもた
せて次年度にご支援をいただきたくお願い申し上げま
す。太田陽平会長、この一年間本当にお世話になりま
した。大畑好司幹事お疲れ様でした。

多々あったとは思いますが、皆様のご指導、ご協力に
よりまして、太田会長を支えて幹事をやらせていただ
きました。大変お世話になりました。ありがとうござ
いました。

・会計（加藤亮会計）
　本年度最後の月となりました。立替等ありましたら
会計まで領収証をご提出ください。

　今年は、60周年記念式典を目指した一年だったと思
います。親睦委員会はとても頑張ったと思います。
　入会間もない岡本健一会員が親睦委員長としてみご
とにまとめあげられました。岡本委員長の力と皆様の
ご協力、お力添えのおかげで本日を迎えることができ
ましたことに感謝申し上げます。猛暑を吹き飛ばすぐ
らい飲んで、食べて楽しく過ごし、皆様と更に協力を
得られるようなバトンタッチ例会にしたいと思います。
・会長挨拶（太田陽平会長）
　一年間、本当にありがとうございました。お礼しか
ない一年でありました。60周年で皆様によろこんでい
ただけたことが一番嬉しかったことです。60周年の慰

・本日の出席率　100％

・太田陽平会長　今年度一年、大変ありがとうござい
ました。

・髙田次雄会員　太田船長、大畑操舵長の名コンビ、
60周年記念事業という大波を乗り越え、無事帰港
おめでとうございました。今日が太田年度の晦日、
長い長い航海の疲れ、今夜は十分飲んで楽しんで
下さい。一年間ご苦労様でした。親睦委員会の皆
さん、最後の仕事ご苦労様です。

・大畑好司幹事以下　バトンタッチ例会、一年間ご苦
労様でした。
阿部泰彦会員　佐藤敬喜会員　千葉吉男会員
氏家良典会員　菅野幸一郎会員　佐竹孝行会員
菅原文之会員　猪股育夫会員　佐々木源悦会員
岩渕正彦会員　熊谷敏明会員　高橋利光会員
布施孝尚会員　菅原慶一会員　小野寺伸浩会員
冨士原裕子会員　及川昭宏会員　岩渕栄市会員
杉田広仁会員　佐藤早智子会員　千葉正宏会員
加藤亮会員　阿部靖公会員　伊藤幸子会員
佐藤哲弥会員　森田峯男会員　關孝会員
志賀昭洋会員　佐藤利尚会員　村上正弘会員
及川幾雄会員　三浦智会員　佐藤郁子会員
渡辺光太郎会員　岡本健一会員　原田桂会員
齋藤力会員　千葉正洋会員　千葉隼人会員

　　　以上、ありがとうございました。

　昨年、 7月 4 日の会長要件で「私は光栄にも、この
素晴らしい佐沼ロータリークラブの新しい会長として、
選ばれましたことを誇りに思います。今年は60周年の
年になります。過去の会長やメンバーの皆様に心から
感謝申し上げます。皆さんのサポートがなければ、今

日ここに立つことはできませんでした。新しいロータ
リーイヤーが始まりました。当クラブのテーマを
“ロータリーの活動で自分を変化させよう”を掲げま
した。私たちは団結し、協力し、共に努力することで、
より多くの成果を得られると信じています。メンバー
の皆様にも、それぞれの得意分野やパッションを活か
して、クラブの活動に積極的に参加していただきたい
と願っています。」とお話させていただき、一年の会
長年度が始まりました。
　この一年間、佐沼ロータリーの会長という大役を仰
せつかり、無事に任期を全うすることができましたの
は、偏に会員の皆様の温かいご支援とご協力のおかげ
であり、心より感謝申し上げます。
　会長就任当初は、不安や戸惑いも多くありましたが、
「奉仕の理想」のもと、皆さまと共に様々な活動に取
り組むことができたことは、私にとってかけがえのな
い経験となりました。特に、創立60周年記念式典・祝
賀会では各委員会メンバーの皆様がおもてなしの心を
もって、姉妹クラブである台北西門ロータリークラ
ブ・川崎大師ロータリークラブ・余目ロータリークラ
ブ、そして、地区内ロータリークラブのメンバーを迎
え楽しんでいただけることで、佐沼ロータリークラブ
の精神を改めて実感することができました。
　一年という時間はあっという間でありましたが、多
くの学びと成長を与えていただきました。この経験を
糧に、これからも一会員として、引き続きロータリー
クラブの発展に微力ながら貢献してまいりたいと存じ
ます。
　最後になりますが、次年度の布施孝尚会長のご活躍
を心より祈念いたしますと共に、クラブの益々のご発
展をお祈り申し上げ、本年度最後の会長要件といたし
ます。一年間、本当にありがとうございました。

　報告事項は特にありません。
　一年間、会員の皆様にはご迷惑をおかけしたことが
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◦報告事項
1 ．退会届の出ている会員がいるので、きちんと確認して、退会の手続きをする。
2．入会確定の 2名について

◦議事内容
1 ．バトンタッチ例会について
　 6／19㈭　18：30～　若鮨本館　6,000円　アトラクションなし　  会員にFAXで案内し、出欠を確認する。
2．新たに 1名の入会推薦が提出された。既に確定した人と合わせて次年度に入会とする。
3．名誉会員について　　次年度の理事会で検討して決める。

● 6月の定例理事会議事録（6月 5日㈭）●● 6月の定例理事会議事録（6月 5日㈭）●

懇親会 （司会・進行：佐藤郁子副委員長）


